



Datos estadísticos

El Aeropuerto de Alicante-Elche registra 957.857 pasajeros en marzo y crece un 5,5%

- Durante el primer trimestre del año, el aeropuerto alicantino contabilizó un total de 2.375.523 viajeros, un 4,2% más

9 de abril de 2018

El Aeropuerto de Alicante-Elche registró 957.857 pasajeros durante el pasado mes de marzo, lo que implica un incremento del 5,5% respecto al mismo mes del año 2017. Cabe destacar que este año la operativa especial de Semana Santa tuvo lugar entre el 28 de marzo (miércoles) y el 2 de abril (lunes), mientras que el pasado año se desarrolló íntegramente en abril.

Desglosado por nacionalidades, los países con más demanda de viajeros durante el mes de marzo fueron Reino Unido, con 364.969 pasajeros; seguido de España, con 132.058 pasajeros; Holanda, con 67.644; Noruega, con 65.166; Alemania, con 56.444, y Bélgica, con 50.454 pasajeros.

Respecto a las operaciones, el Aeropuerto de Alicante-Elche gestionó un total de 6.734 vuelos en marzo, lo que supone un aumento del 4,7% respecto al mismo mes del año anterior.

Los vuelos más numerosos por nacionalidades fueron los que conectaron con Reino Unido, con 2.246 operaciones; España, con 1.340 operaciones; Noruega, con 415 operaciones; Holanda, con 410 operaciones; Alemania, con 352 operaciones; Bélgica, con 347 operaciones, y Argelia, con 259 operaciones.

Nota de prensa

En cuanto a los datos acumulados durante el primer trimestre del año, el Aeropuerto de Alicante-Elche registró un total de 2.375.523 viajeros, lo que implica un aumento del 4,2% respecto al mismo periodo de 2017. Los vuelos operados en esos mismos meses fueron 17.291, un 0,5% más que el año anterior.